



“Únete al programa de
**Formación Permanente para la
Innovación Pedagógica**
en la **UNAH**”.

Octubre – Diciembre 2024



Octubre – Diciembre 2024

El **Programa de Formación Permanente para el Desarrollo Profesional Docente en la UNAH** es un proceso integral y continuo diseñado para fomentar el desarrollo profesional del profesorado en el ámbito de la educación superior. Este programa busca fortalecer las competencias pedagógicas y tecnológicas de los docentes, promoviendo la innovación en sus prácticas educativas en entornos presenciales, virtuales e híbridos.

El programa integra las últimas tendencias tecnológicas y pedagógicas, vinculando la teoría con la práctica a través del **modelo y ciclo de innovación educativa de la UNAH**. Se enfatiza el "aprender haciendo" y la reflexión crítica sobre la práctica educativa para asegurar una mejora continua del aprendizaje y la enseñanza.

El programa abarca una serie de talleres, cursos, seminarios y actividades prácticas que proporcionan a los docentes herramientas concretas para implementar estrategias innovadoras. A lo largo del programa, se fomenta un espíritu colaborativo que favorece la creación de redes entre los docentes, promoviendo así una cultura de innovación en la universidad.

Objetivo del Programa

Desarrollar y fortalecer las competencias pedagógicas y tecnológicas del profesorado de la UNAH para la innovación educativa, asegurando la mejora continua de los procesos de enseñanza-aprendizaje en espacios presenciales, virtuales e híbridos. Se busca alinear las prácticas docentes con las últimas tendencias en educación superior y promover la calidad educativa a través de un uso eficiente de las tecnologías emergentes.



Oferta de capacitaciones

1. Curso de Docencia en Línea

Este curso está conformado por tres unidades temáticas que abordan aspectos fundamentales para la enseñanza en Entornos Virtuales de Aprendizaje. A lo largo del curso, se incluyen casos prácticos tanto pedagógicos como técnicos, diseñados para ofrecer a los participantes una experiencia de aprendizaje integral. El propósito de estos casos es fortalecer las competencias tecnopedagógicas, facilitando así el desarrollo de habilidades que permitan a los docentes desempeñarse con éxito en la docencia en línea. Además de mejorar su capacidad académica, se busca que los educadores cumplan eficazmente con funciones de la docencia en línea: académicas, motivadoras, sociales y técnicas, promoviendo un ambiente virtual inclusivo, interactivo y eficiente.

Se desarrollará una sesión presencial, programada de acuerdo con el calendario de actividades, para reforzar los contenidos y facilitar el intercambio directo de experiencias entre los participantes.

2. Microtaller para currículos bimodales

El microtaller forma parte de la estrategia de acompañamiento que la DIE brinda en los procesos de diseño y rediseño curricular multimodal para las carreras de grado y posgrado de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH).

El objetivo de este taller es proporcionar herramientas prácticas para la incorporación efectiva de la multimodalidad en los currículos, fomentando la colaboración entre las distintas subcomisiones académicas que están a cargo de dichos procesos.

Este microtaller está diseñado para fortalecer las competencias de las subcomisiones en la integración de enfoques tecno-pedagógicos multimodales, garantizando un diseño curricular más flexible, inclusivo e innovador para responder a las necesidades educativas actuales.

3. Curso Docente Innova

Este curso está conformado por cinco itinerarios siguiendo el modelo del ciclo de innovación educativa, en donde usted participará en un proceso de capacitación, conociendo el modelo de innovación de la UNAH, las fases del ciclo de innovación, posteriormente se le presentarán algunas tendencias tecnológicas y pedagógicas que están influyendo en la Educación Superior, así como ejemplos de herramientas tecnológicas que puede utilizar para implementar estas tendencias en su espacio formativo. En este proceso de formación se le presentarán tres tendencias de innovación educativa, de las cuales usted podrá seleccionar una para poder implementarla en su espacio formativo, a través de una intervención educativa innovadora, para lo que se le brindarán algunas herramientas que podría utilizar acompañado de estrategias pedagógicas innovadoras.

4. Seminario para desarrollar proyectos de innovación educativa

Seminario orientado a reflexionar sobre la propia práctica docente, identificar un problema del proceso enseñanza aprendizaje en una asignatura y proponer una solución a través del planteamiento de una propuesta de proyecto de innovación educativa.

El propósito de este seminario es contribuir desde un enfoque innovador a la mejora continua para la calidad de la práctica docente y de los aprendizajes, a través del acompañamiento técnico y pedagógico al profesorado de la UNAH en el desarrollo de propuestas de proyectos de innovación educativa a través de la metodología del Ciclo de Innovación del modelo de innovación educativa de la UNAH.

Este Seminario está orientado al desarrollo de propuestas de proyectos de innovación educativa a pequeña escala por parte de docentes de la UNAH.

El Seminario es un espacio híbrido que promueve el autoaprendizaje, incluye una serie de actividades académicas como son:

- ✔ Un espacio virtual en el campus virtual de la UNAH con 3 unidades, donde recibirás toda la información para el diseño de una propuesta de proyecto.
- ✔ Interacción formativa donde recibirás por parte de la DIE asesoría y acompañamiento en aspectos de metodología de proyectos y en aspectos técnico-pedagógicos, indispensables para el diseño y desarrollo de un proyecto de innovación Educativa a pequeña escala.
- ✔ 2 sesiones de asesoría sincrónicas a través de zoom.

Calendario general de capacitación

Capacitación	Fecha	Momentos presenciales o sincrónicos	Enlace de inscripción
<p>Curso de Docencia en Línea</p>	 <p>1 al 30 de noviembre</p>	<p>20, 21 y 22 de noviembre UNAH Cortés</p> <p>19 de noviembre 2024 CU</p>	<p>https://forms.office.com/r/29bNg6T7We</p>
<p>Microtaller para currículos bimodales</p> <p>Dirigido a docentes de UNAH CORTES</p>	 <p>20, 21 22 de noviembre</p>	<p>20, 21 y 22 de noviembre UNAH CORTES</p>	
<p>Curso Docente Innova 2024 Tercera Edición Tendencias de innovación a cubrir:</p> <ul style="list-style-type: none"> • IA Generativa • Realidad Extendida • Gamificación 	 <p>21 de octubre al 29 de noviembre</p>	<p>Momento presencial CU y sincrónico UNAH Cortés</p> <p>8 de noviembre</p>	
<p>Seminario para desarrollar proyectos de innovación educativa</p>	 <p>21 de octubre al 13 de diciembre</p>	<p>2 momentos sincrónicos por zoom de 10:00 a 12:00.</p> <ul style="list-style-type: none"> - 1 de noviembre - 15 de noviembre 	